

Comunicado Especial sobre el terremoto sucedido en México

Los países iberoamericanos manifiestan su más sincera y sentida solidaridad con el Pueblo y Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos ante la irreparable pérdida de vidas y los heridos a raíz de los fuertes sismos registrados el día de ayer, 19 de septiembre del 2017.

Presentan sus condolencias y su solidaridad con los familiares de las víctimas de tan lamentable tragedia y formulan votos por la pronta recuperación de los afectados y los daños materiales y estructurales.

Alientan los esfuerzos del Pueblo y Gobierno de México ante la ardua labor de la atención inmediata a la población afectada y los esfuerzos por iniciar la reconstrucción en las zonas más afectadas. Hacen un llamado a todos los países de la Comunidad Iberoamericana para brindar a este país hermano el apoyo que sea requerido.

Reiteran su disposición a cooperar con la República Mexicana y confían que sus ciudadanos y autoridades saldrán adelante ante la tragedia que hoy enluta a sus hogares.